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Статья посвящена вопросам уголовной ответственности юридических лиц в ряде стран континентального права (романо-германской 
правовой семьи) Западной Европы: Австрии, Бельгии, Испании, Лихтенштейне, Люксембурге, Нидерландах, Франции и Швейцарии. 
Отмечается, что уголовная ответственность юридических лиц в каждом из указанных государств имеет свои особенности, по-разному 
трактуется в национальных уголовно-правовых доктринах. Общим является одно — применение к юридическим лицам в судебном порядке 
санкций, предусмотренных уголовным законом, в случае совершения уголовно наказуемых деяний физическими лицами в интересах 
соответствующих юридических лиц (от их имени, на их средства, для их выгоды, в результате отсутствия должного контроля со стороны 
юридического лица). Рассматриваются установленные в этих странах уголовные санкции для юридических лиц, включающие санкции-
наказания и санкции — иные меры уголовно-правового характера. Рассматриваются санкции-наказания, применяемые к юридическим 
лицам, в число которых входят ликвидация юридического лица, штраф, санкция-признание вины и конфискация, дается краткая 
характеристика этих видов санкций-наказаний.
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The article is devoted to the issues of the criminal liability of legal entities in some civil law countries (of the Romano-Germanic family of legal 
systems) of Western Europe: Austria, Belgium, Spain, Liechtenstein, Luxembourg, the Netherlands, France and Switzerland. It is noted that the crim-
inal liability of legal entities in each of the mentioned states has its peculiar features and is interpreted differently in the national criminal law doc-
trines. One aspect is common: Judicial application of sanctions stipulated by the criminal law in respect of legal entities in the event that individu-
als perform criminally punishable acts in the interests of the corresponding legal entities (on their behalf, at their expense, to their benefi t, as a re-
sult of the absence of due control from the legal entity). The author reviews the established criminal sanctions for legal entities in these countries, 
which include sanctions being punishments and sanctions being other criminal law measures. The paper studies sanctions being punishments ap-
plied to legal entities, which comprise liquidation of a legal entity, fi ne, sanction being acknowledgment of guilt and forfeiture of property, gives brief 
characteristics of these types of sanctions being punishments.
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